

Presidente Díaz-Canel refirma posición de Cuba favor de la soberanía de los pueblos



Miguel Díaz-Canel Bermúdez

@DiazCanelB

Felicitaciones a @ONU_es en su 73 aniversario. #Cuba comprometida con los principios de la Carta: igualdad, soberanía, independencia, libre determinación y no intervención, para contribuir a la paz, la justicia, el multilateralismo y el desarrollo #DíaDeLaOnu

4:06 - 24 oct. 2018

La Habana, 24 oct (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel reafirmó la postura de Cuba en la lucha por la soberanía y libre determinación de los pueblos al saludar el aniversario 73 de la Organización de Naciones Unidas (ONU).

A través de su cuenta en la red social Twitter, @DiazCanelB, el presidente cubano reiteró el compromiso de la isla caribeña en la contribución a la paz, el multilateralismo y el desarrollo.

Este miércoles, la ONU celebra el aniversario de su Carta fundacional, un documento de referencia en el que expone las esperanzas, sueños y aspiraciones de los pueblos.

Representados en el órgano deliberante, la Asamblea General, en la actualidad son 193 los Estados miembros de las Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174775-presidente-diaz-canel-refirma-posicion-de-cuba-favor-de-la-soberania-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba